

GRENZENLOS

LE MAGAZINE TRANSFRONTALIER

N°4 - 2.SEMESTER 2022 / 2ÈME SEMESTRE 2022

LES LANGUES RÉGIONALES

DIE REGIONALSPRACHEN



JEUNES
EUROPÉENS
STRASBOURG



CREDIT : PEXELS

Regio Basiliensis - Grenzen überwinden und Gemeinsames stärken

**Dr. Manuel Friesecke,
Geschäftsführer Regio Basiliensis**

Ziel der Regio Basiliensis ist die Förderung der grenzüberschreitenden Zusammenarbeit. Ihr Zweck ist es, von schweizerischer Seite Impulse für die Entwicklung des oberrheinischen Raumes zu einer zusammengehörigen europäischen Grenzregion zu geben und bei deren Realisierung mitzuwirken. Sie steht dabei im Dienste der Politik, Behörden, Wirtschaft, Wissenschaft, Organisationen und Bevölkerung. Die 1963 gegründete Regio Basiliensis ist einerseits ein Verein, der heute von rund 400 Mitgliedern getragen wird und andererseits Aussenstelle der Kantone der Nordwestschweiz für die Zusammenarbeit.

Durch das Engagement der Regio Basiliensis sollen die Lebensbedingungen für die Bevölkerung, die Standortfaktoren für die Wirtschaft und die Wettbewerbsfähigkeit der Oberrhein-Region im internationalen Vergleich verbessert werden. Ziel ist es, das grenzüberschreitende Unternehmertum, die Innovationskraft und eine diversifizierte Wirtschaftsstruktur zu stärken und die Vernetzung von Wirtschaft, Bildung und Forschung zu fördern. Zudem setzt sich die Regio Basiliensis dafür ein, den Alltag für Unternehmen, Bürgerinnen und Bürger, sowie Grenzgängerinnen und Grenzgänger am Oberrhein zu erleichtern.

Auch zukünftig müssen die Hürden auf dem Weg zu einem integrierten Arbeitsmarkt am Oberrhein abgebaut werden. Die sprachlichen Kompetenzen, die Anerkennung von Qualifikationen und die Weiterentwicklung der grenzüberschreitenden Berufsausbildung sowie die Digitalisierung spielen dabei eine Schlüsselrolle. ●



**GRENZENLOS - LE MAGAZINE
TRANSFRONTALIER, C'EST UN MAGAZINE
ASSOCIATIF ET GRATUIT SUR TOUT CE QUI
TOUCHE AU TRANSFRONTALIER DANS LE RHIN
SUPÉRIEUR ! PRODUIT PAR LES JEUNES
EUROPÉENS - STRASBOURG, LES JEF BADEN-
WÜRTTEMBERG ET LES YOUNG EUROPEAN
SWISS, NOTRE JOURNAL A VOCATION À FAIRE
DÉCOUVRIR AUX CITOYENS DE NOTRE RÉGION
TRINATIONALE ET D'AU-DELÀ LES GRANDS
ENJEUX DE LA COOPÉRATION
TRANSFRONTALIÈRE. POUR CE NUMÉRO, NOUS
POUVONS COMPTER SUR LE SOUTIEN DU CROUS
DE L'UNIVERSITÉ DE STRASBOURG ET SUR LA
BADEN-WÜRTTEMBERG STIFTUNG.**

* * *

**GRENZENLOS - LE MAGAZINE
TRANSFRONTALIER IST EIN VON DEN JEUNES
EUROPÉENS - STRASBOURG, JEF BADEN-
WÜRTTEMBERG UND YOUNG EUROPEAN SWISS
GEGRÜNDETES, EHRENAMTLICHES UND
KOSTENLOSES MAGAZIN ÜBER DIE
GRENZÜBERSCHREITENDE ZUSAMMENARBEIT
AM OBERRHEIN! ZIEL IST ES, DEN
BÜRGER*INNEN AM OBERRHEIN UND IN
ANDEREN REGIONEN DIE
GRENZÜBERSCHREITENDEN THEMEN
NAHEZUBRINGEN. FÜR DIESE AUSGABE
BEDANKEN WIR UNS BEI DEM CROUS VON DER
UNIVERSITÄT STRASSBURG UND DER BADEN-
WÜRTTEMBERG STIFTUNG FÜR IHRE
UNTERSTÜTZUNG.**

